

Nando Knauf und Sören Schulz mit Ehrennadel des SKVMV ausgezeichnet

Am vergangenen Wochenende fand in Demmin der 27. Verbandstag des Sportkeglerverbandes Mecklenburg-Vorpommern statt.

Unter den 47 Delegierten der Kegelklubs und -vereine unseres Bundeslandes waren auch die Sportfreunde Nando Knauf und Sören Schulz. Beiden wurde eine besondere Ehre zuteil. Für ihr Engagement und ihre besondere Einsatzbereitschaft für den Kegelsport wurden beide vom Präsidenten des SKVMV, Sportfreund Harald Heine aus Stralsund, mit der Ehrennadel des SKVMV in Bronze, einer Urkunde und einem Blumenstrauß ausgezeichnet. Nando ist bei den Goldberger Keglern seit dem Jahr 2004 Sportwart und seit 2014 Mannschaftskapitän der 1. Männermannschaft. Sören unterstützt den Bahnwart seit 2013 bei seinen Aufgaben und ist seit diesem Jahr stellvertretender Abteilungsleiter Kegeln. Die beiden 40-jährigen sind seit etwa 25 Jahren in unserem Sportverein aktiv.

Der Klubvorstand gratuliert beiden Ausgezeichneten recht herzlich und wünscht weiterhin viel Elan bei den bevorstehenden Aufgaben sowie ein „Gut Holz“.

Rex Grützmacher



Nando Knauf (links) und Sören Schulz (rechts) zusammen mit zwei ebenfalls geehrten Sportfreunden aus Teterow und Neubukow. (Foto: Rainer Malz - Landesjugendwart SKVMV)



Verbandstag der Kegler 2016 (Foto: Rainer Malz - Landesjugendwart SKVMV)



Verbandstag der Kegler 2016 (Foto: Rainer Malz - Landesjugendwart SKVMV)